

## EUROBOT 07

El concurso pretende llamar la atención del gran público hacia la robótica y promover la práctica de actividades científicas entre la gente joven. Eurobot<sub>open</sub> y sus clasificaciones nacionales están concebidos para desarrollarse en un espíritu deportivo y amistoso.

Más que un campeonato de ingeniería para jóvenes, Eurobot<sub>open</sub> es un pretexto amistoso para liberar la imaginación técnica, intercambiar y compartir ideas, "know-how", pistas y conocimiento técnico respecto a un objetivo común. La creatividad está en juego y se requiere multidisciplinaridad.

Enriquecimiento cultural y técnico son el objetivo.

La participación en este concurso implica la total asunción de estos principios así como de las reglas y su interpretación, que será responsabilidad del Comité de Arbitraje (a lo largo del año) y de los árbitros (durante el campeonato). Las decisiones de los árbitros son definitivas y no pueden ser cuestionadas a menos que exista un acuerdo expreso entre todas las partes implicadas.

Eurobot<sub>open</sub> tiene lugar en Europa, pero esta abierta a equipos de otros continentes. Los países que presenten más de tres equipos deben organizar una clasificación nacional para seleccionar tres equipos de entre ellos. La selección habitualmente incluirá a los dos mejores equipos (en términos de puntuación durante la competición), pero se deja a cada comité nacional la posibilidad de establecer una forma alternativa a la competición para seleccionar su último equipo. Por ejemplo: el tercer equipo puede ser elegido por un jurado debido a otras cualidades valoradas en la competición, como:

Mejor concepto, creatividad, juego limpio, etc ...

Los valores de Eurobot<sub>open</sub> son juego limpio, solidaridad, compartir conocimientos y creatividad tanto desde el lado de los aspectos técnicos como desde el de la realización de proyectos más que el de la competición.

Los equipos seleccionados en las Copas nacionales de robots de Argelia, Austria, Bélgica, República Checa, Alemania, Francia, Italia, Rumanía, Serbia, España, Suiza, Reino Unido, y cualquier otra nueva selección de 2007, se encontrarán con sus competidores en Mayo de 2007 desde el jueves 17 de hasta el domingo 20, en La Ferté-Bernard (Francia) para participar en la final Eurobot<sub>open</sub> 2007.

EUROBOT nació en 1998, en el despertar de la Copa de Francia de Robótica, siguiendo la constitución de una competición similar en Suiza. Hoy, para adecuarnos a la expansión internacional del campeonato y mantener el espíritu originario de intercambio y cooperación que existe entre los diferentes organizadores, se han constituido todos ellos en una Asociación Europea.

La Asociación, oficialmente nacida en Mayo de 2004 se llamó EUROBOT. Se pueden encontrar sus estatutos en nuestro sitio web: [www.eurobot.org](http://www.eurobot.org). Todos las personas a título individual y organizaciones que compartan nuestros valores son muy bienvenidos, ya sea para apoyarnos financieramente, o para unirse a nosotros como voluntarios en los diferentes grupos de la organización.

Debemos recordar que la mayoría de las competiciones a nivel nacional están abiertas a la participación de equipos extranjeros, si bien en la medida de sus recursos, y que muchos equipos organizan sus propias competiciones amistosas. Finalmente también debemos remarcar que es factible la constitución de equipos multinacionales.